
МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ ПОЯСНЕНИЯ
Преступность – социально-правовое явление, включающее преступления, совершенные на конкретной территории 
в течение определенного периода времени, и характеризующееся количественными и качественными показателями.
Преступление – виновно совершенное общественно опасное деяние, запрещенное Уголовным кодексом Российской 
Федерации под угрозой наказания.
Табл. 12.1. Зарегистрированное преступление – выявленное и официально взятое на учет общественно опасное деяние, предусмотренное уголовным законодательством.
Табл. 12.1, 12.5. Грабеж – открытое хищение чужого имущества.
Разбой  – нападение в целях хищения чужого имущества, совершенное с применением насилия, опасного для жизни или здоровья, либо с угрозой применения такого насилия.
Табл. 12.1, 12.5. Кража – тайное хищение чужого имущества.
Табл. 12.2. Лица, совершившие преступления – официально взятые на учет правоохранительными органами лица, 
на которых заведены уголовные дела.
Табл. 12.3. Преступность несовершеннолетних – совокупность преступлений, совершенных подростками, которым 
ко времени совершения преступления исполнилось четырнадцать, но не исполнилось восемнадцати лет.
Табл. 12.5. Осужденные – лица, в отношении которых судами вынесены обвинительные приговоры, вступившие 
в законную силу.
Табл. 12.6, 12.7. Состав осужденных – распределение общего числа осужденных по полу, возрасту, мерам наказания, 
назначенным судами.
Табл. 12.7, 12.8. Лишение свободы заключается в изоляции осужденного от общества путем направления его в колонию-поселение или помещения в исправительную колонию общего, строгого или особого режима либо в тюрьму. Лица, осужденные 
к лишению свободы, не достигшие к моменту вынесения судом приговора восемнадцатилетнего возраста, помещаются 
в воспитательные колонии.

METHODOLOGICAL NOTES
Criminality is social and legal phenomenon that includes crimes committed in a particular territory for a certain period of time, 
and characterized by quantitative and qualitative indicators.
Crime is socially dangerous act, committed with guilt and prohibited by the Criminal Code of the Russian Federation under threat 
of punishment.
Table 12.1. Recorded crime is revealed and officially registered socially dangerous act under the criminal law.
Tables 12.1, 12.5. Robbery is taking away someone's property.
Larceny is taking away someone's property, committed with use of violence dangerous to life or health, or the threat of such violence.
Tables 12.1, 12.5. Theft is the felonious act of taking away of someone's property.
Table 12.2. Criminal offenders are people who are officially registered by the law enforcement agencies, of which criminal cases were initiated.
Table 12.3. Juvenile criminality is a set of crimes, committed by juveniles, who at the time of crime commission were fourteen years old and over, but were not older then eighteen years.
Tables 12.5. Convicts are persons condemned by final judgment of a court.
Tables 12.6, 12.7. Composition of convicts – distribution of total number of convicts by sex, age, types of penalties, adjudicated 
by courts.
[bookmark: _GoBack]Tables 12.7, 12.8. Imprisonment means isolating a convicted person from society by sending him/her to a facility or placing 
in the correctional facility of general, strict or special regime or in prison. Persons convicted to isolation, who have not reached the age 
of eighteen by the time the court passes a sentence, are placed In correctional facility.

